

8/23(金) たいようく"みのいちにち" 天気 晴れ

◎視聴賞会をしました。

。うみ組・そら組・たいよう組で"視聴賞会"をしました。

はじめに「トムとジェリー」を観ました。みんな大好きで最後まで笑って楽しむ姿が見られましたよ。

。次に「シンデレラ」を観ました。ちょっとむずかしいかな?と思ったら、ちゃんと意見を理解している様子でした。

。追いかける場面では、「早く! 早く!」「にげて! にげて!」と応援の声も聞こえましたよ。

。最後に、ガラスのくつが、いじわるで割れた時は「あー!!」と残念そうにしていました。でも、もう片方あることがわかった。「良かったね」とお友達と顔を見合わせて喜んでいました。

。とても長いお話しでしたが、最後まで集中していて、「終わるね」と声をかけると「えー!! もと見たかった」という子も多かったです♡

また、子ども達が楽しめるものを準備したいと思います。

。今週も元気に登園してくれてありがとうございます。

来週から、運動会に向けて動きだします。体調を整えながら、頑張っていきたいと思います。

。体力をつけるために、朝の体育あそびを再開しています。9時までの登園をお願いします。

★来週月曜日は全体朝会の予定です。